

## Interpellation 357

### Neuer Rasenteppich beim Inseli

Lisa Zanolla und Thomas Gfeller namens der SVP-Fraktion vom 3. April 2024

Wir bitten den Stadtrat aufgrund der Berichterstattung von Tele1 vom 20.03.2024 über die Situation des Rasens auf dem Inseli im Zusammenhang mit Veranstaltungen wie der Mäas und Rudolfs Weihnacht<sup>1</sup> um Stellungnahme zu folgenden Fragen:

1. Im Bericht auf Tele1 wurde erwähnt, dass der Rasen auf dem Inseli aufgrund der Veranstaltungen Mäas und Rudolfs Weihnacht Schaden genommen habe. Ist der Stadtrat der Ansicht, dass diese Veranstaltungen tatsächlich die Ursache für den Schaden am Rasen sind?
2. Kann der Stadtrat aufzeigen, welche Massnahmen die Stadtgärtnerei in den Jahren zuvor sowie während der beiden Coronapandemiejahre ergreifen musste, um den Rasen im Frühling wiederherzustellen?
3. Wie sah die Situation bezüglich dieser Rasenfläche vor dem Jahr 2019 aus, also bevor Rudolfs Weihnacht zum ersten Mal durchgeführt wurde?
4. Plant der Stadtrat weitere Massnahmen in diesem Gebiet? Falls ja, könnte er diese bitte näher erläutern?
5. Laut Bericht auf Tele1 und in der Luzerner Zeitung müssen die Veranstalter (Mäas und Rudolfs Weihnacht) für die Kosten von CHF 30'000.– aufkommen. In welchem Reglement ist die Kostenteilung geregelt? Wurde diese Praxis in früheren Jahren ebenfalls angewandt? Gibt es eventuell eine neue Regelung in Bezug auf die Kostenübernahme?
6. Des Weiteren wurde im Tele1-Bericht behauptet, dass die Mäas immer grösser werde, obwohl die Nutzung der Wiese seit Jahren gleich geblieben ist. Besteht seitens des Stadtrates die Absicht, durch diese Aussage den Projektwettbewerb zu beeinflussen?

---

<sup>1</sup> <https://www.tele1.ch/nachrichten/neuer-rasenteppich-beim-luzerner-inseli-156604480>